



## TAEKWONDO WALIKOTA CUP XI Persaingan Semakin Ketat



KR-Istimewa

Pj Walikota Yogyakarta, Ir Sugeng Purwanto MMA saat membuka kejuaraan.

YOGYA (KR) - Persaingan kejuaraan Taekwondo Walikota Yogyakarta Cup XI-2024 dipastikan semakin meningkat seiring bertambahnya jumlah peserta dibandingkan kejuaraan tahun lalu. Pada ajang yang berlangsung di GOR Among Raga, 25-27 Oktober ini, sebanyak 1.538 atlet dari seluruh provinsi di Pulau Jawa dan Bali, bersaing ketat dalam memperebutkan gelar juara.

"Kejuaraan tahun ini jauh lebih meriah dibandingkan tahun lalu," kata ketua panitia kejuaraan Taekwondo Walikota Yogyakarta Cup XI-2024, Turas Rio Anggoro SPd.

Selain peningkatan jumlah peserta, kemeriahan di ajang kali ini tak lepas dari penambahan jumlah klub peserta dan daerah yang ambil bagian. Jika pada 2023 peserta datang dari DKI Jakarta, Jawa Tengah, Jawa Barat, Banten, Jawa Timur dan DIY, tahun ini ada peserta dari Bali. "Kalau tahun lalu diikuti klub se-Jawa, tahun ini klub pesertanya ada 104, tapi daerah pengirimnya bertambah dengan adanya klub dari Bali," paparnya.

Lebih lanjut pria yang kesehariannya menjadi staf di Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Dindikpora) Kota Yogyakarta ini menjelaskan, nomor dan kelas yang dipertandingkan di antaranya pra kadet, super kadet, kadet, junior dan senior, untuk kelompok putra maupun putri. "Ada nomor kyorugi (pertarungan) dan poomsae (keterampilan jurus)," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, pria yang akrab disapa Rio ini berharap, ajang ini bisa dimaksimalkan oleh seluruh klub dan atlet DIY untuk menjajal perkembangan hasil latihan. "Jadi, daripada *try out* dengan biaya tinggi, kami gelar ajang ini di Yogya agar atlet DIY bisa *try out* di Yogya saja, karena para atlet dapat bertemu dengan taekwondo asal luar DIY sebagai lawan," paparnya.

Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta, Ir Sugeng Purwanto MMA sangat mendukung pelaksanaan kejuaraan ini. Dirinya bahkan mendorong agar ajang ini juga wadah bagi atlet muda untuk menunjukkan kemampuan terbaik. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005